

グローバル・カフェ 学生主催 年末交流イベント

12月22日(木) 18:00~19:00に学生主催の年末交流イベントを対面形式で開催しました。イベントでは、参加者がチームごとにわかれ、世界で行われている年末年始の習慣等の雑学クイズを行い、得点を競い合いました。また、お菓子の入ったピニャータ(※)割りを全員で行いました。ハロウィンイベントでもピニャータ割りを行いましたが、学生主催のイベントでは定番のお楽しみです。

当日は、日本人学生13名、留学生13名(スウェーデン、タイ、台湾、中国、バングラデッシュ、ブラジル、フランス、ブルンジ、マレーシア、ルワンダ)、教職員4名の計30名が参加しました。イベントは19時に終了しましたが、その後参加者は30分程度グローバル・カフェに残り、感染防止策を施した上で、参加者同士でさらなる交流を楽しんでいました。

今年最後のイベントとなりましたが、素晴らしいイベント納めとなりました。来年も、学生が様々なイベントを企画してくれることを期待します。

(※)メキシコや中南米でお祝い時に使われる、紙で作られた型枠の中にお菓子を入れる日本のくす玉のようなもの



イベントの様子



学生が作成したピニャータ



集合写真